
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à DMAE, solicitando  informações sobre a falta de

Coleta Seletiva no Bairro Lagoinha. 

JUSTIFICATIVA

O  vereador  abaixo-assinado  foi  procurado  por  moradores  do  Bairro  Lagoinha

informando que não estão coletando o lixo da Coleta Seletiva, gerando preocupações sobre o

destino  dos  materiais  recicláveis  e  o  impacto  ambiental  no  Bairro.  Diante  da  situação,

solicitamos esclarecimentos das seguintes questões:

1. Quais são os motivos para a ausência da coleta seletiva no bairro Lagoinha?

2. Há previsão para a regularização desse serviço?

3. Quais orientações podem ser fornecidas à população para a destinação correta dos

materiais recicláveis enquanto a coleta não é realizada?

Câmara Municipal de Uberlândia, 20 de setembro de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PSB
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